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【新京派】

杨智：
今年不转会

已进入北京国
安亚冠名单

于大宝“情定”阿尔滨
●表示去大连是尊重家人的选择 ●合同为期三年 ●据称转会费高达4000万元

■ 新东家

李明：未来不阻拦于大宝留洋

■ 新目标

阿尔滨将全力引进陈涛

本报讯 （记者张磊）昨
日，天津泰达和大连阿尔滨
足球俱乐部共同宣布：天津
泰达队球员于大宝正式转会
大连阿尔滨，合同为期三
年。尽管双方均未透露具
体转会费数额，但据天津媒
体 报 道 此 次 转 会 费 高 达
4000 万 元 ，如 果 该 数 字 无
误，于大宝将铁定成为 2012
赛季标王。于大宝当初以
自由身的身份加盟，天津泰
达等于免费使用于大宝两
年，同时还得到了一笔丰厚
的转会费。目前，于大宝正
式随国家队集训，备战今天
与约旦进行的世界杯预选赛
最后一场比赛。

2010 赛季初，于大宝以
自由身的身份从葡乙马夫
拉队加盟天津泰达队。随
后两年，帮助天津泰达分别
取得了一个联赛第二、一个
联赛第三以及足协杯冠军
和超级杯亚军的成绩。联
赛结束之后，于大宝立刻被
其他俱乐部追抢。最终，竞
争者只留下了广州恒大与
大连阿尔滨两家俱乐部。

在资金投入方面，两家俱乐
部不分伯仲。但恒大开出
的年薪高于大连阿尔滨。最
终的竞争天平之所以倾向大
连阿尔滨，除两家俱乐部老
板之间的沟通外，在阿尔滨
能够确保主力位置以及成为
战术体系的中心也是于大
宝加盟的重要原因。

除竞技原因外，家人希
望于大宝能够离家近一些，
这也是左右于大宝选择的因
素。确定转会大连阿尔滨之
后，于大宝更新微博写道：

“……为了尊重家人的选择，
最终做出了艰难的决定。感
谢恒大这段时间为我付出的
努力和对我的理解，很遗憾
我错过了这次令人羡慕的合
作机会。同时作为职业球
员，假如加盟阿尔滨请球迷
们放心，我一定会为新球队
全力以赴！接下来我会全身
心投入到国家队的最后一场
世界杯小组赛的备战……”
此外，于大宝通过微博向天
津泰达球迷表达谢意，并表
示：“希望以后还有机会为
天津队效力。”

本报讯 （记者张磊）
昨日，北京国安足球俱乐
部修改了亚冠名单。前
锋卡鲁德洛维奇顶替马
努进入大名单。同时，杨
智也被安排进入亚冠名
单。此前一直处于转会
漩涡的杨智接受采访时
表示：“今年不转会了。”
虽然确定不转会，但仍未
与国安续约。

昨日，国安主教练帕
切科返回北京，随即前往
香河带队训练。目前，全
队球员都已集中，惟独缺
少独自训练的杨智。自
从省港杯受伤之后，杨智
一直独自在京采取保守
性恢复。“现在自己正在
进行恢复性训练，希望能
够尽快恢复参加比赛。”
杨智说：“俱乐部是否给
我报名参加亚冠还是不
清楚，即使报上名，我想
最好也就是在四月份的
时候可以参赛。现在具
体时间不好确定，什么时
候能够随队训练就差不
多清楚了。”

今明两天，球队将继
续在香河基地集训。3 月
2 日，球队从工体出发前
往北京。按照计划，北京
国安足球俱乐部将于今
晚公布最终参加亚冠联
赛的球员名单。

矫喆来国安
是来参观？

本报讯 （记者张磊）
没 有 宣 布 ，没 有 签 约 。
北京国安租借山东鲁能
球员矫喆一事进入停滞
期。昨日上午，北京国
安队在工体集结，矫喆
出现在俱乐部。不过，
并没有随球队前往香河
基地。与此同时，北京
国安和山东鲁能两家俱
乐部同时给出了“趣味
答案”。

亚 冠 联 赛 开 始 之
前，国安一直苦寻边后
卫备用人选。与山东鲁
能达成一致后，矫喆来
到北京国安进行最后的
接触。不过，鲁能方面
一直没有松口，称矫喆
只是因私事离开，俱乐
部表示，“北京国安的确
与我们联系过，但我们
学雷锋也要从自身的情
况考虑，这件事情还没
有最终确定。”

与此同时，北京国安
对于矫喆现身工体也没
有给出明确答复，总经理
高潮开玩笑称：“这没什
么 ，只 是 一 个 巧 合 ，偶
然。矫喆也许是路过北
京，来国安参观的。”由于
今天是亚冠报名最后一
天，矫喆能否加盟国安也
将产生最终结果。

本报讯 （记者张磊）于
大宝确定之后，大连阿尔滨
把下一个目标确定在陈涛身
上。阿尔滨集团董事长赵明
阳说：“我们会全力以赴搞
定陈涛，阿尔滨不会让大连
球迷失望的！”距离中超转
会截止日期还有两天，陈涛
能否转会大连阿尔滨也将在
近日见分晓。

算上于大宝，大连阿尔
滨已经引进了 5 名内援。如
果引进陈涛，首先要做的事
情就是把已经引进的球员租
借出一人。鉴于陈涛的重要
性，大连阿尔滨已经拟订了
相关的策略，只要获得天津
泰达方面的认可，陈涛转会
阿尔滨将毫无障碍。谈到转

会进展时，赵明阳说：“李明
现在在跟陈涛进行沟通，具
体情况我并不是特别清楚。
今天（28日）李明从广州返回
大连，我会跟他有次碰面，听
他介绍一下陈涛和亚洲外援
的情况。”对于引进陈涛的可
能性，赵明阳则表示：“陈涛
的问题不会让大家失望的！”

记者随后采访了阿尔滨
总经理李明，他表示：“陈涛
的转会现在还没有具体结
果。”同时，李明还表示亚洲
外援已经基本确定，有消息
称是澳超铂斯光荣队 32 岁
的边锋米勒·斯特约夫斯
基。距离联赛开始还有 11
天，阿尔滨引援只剩陈涛一
个问号没有拉直了。

本报讯 （记者张磊）作
为前辈，大连阿尔滨足球俱乐
部总经理李明并没有过多点
评于大宝的竞技价值。谈到
俱乐部引进于大宝的根本原
因，李明表示：“主要是主教练
非常看好于大宝，俱乐部肯定
会全力支持，我们从去年 12
月就开始与于大宝接触。”

一般情况下，球员转会
必然要具备三个要素：转会
费、签约时间以及年薪。在
双方公布了为期三年的合同
后，谈到转会金额时，李明
表示：“外界的传闻都是不
正确的，我们的做法并没有
扰乱市场，完全是遵从足球

规律。”阿尔滨最终能够在
非竞争环境下签下于大宝，
与广州恒大以及天津泰达足
球俱乐部的支持有关。因
此，李明也表示：“无论是广
州恒大还是天津泰达，在转
会过程中都给予我们非常大
的支持。非常感谢他们能够
为中国足球发展而努力。”

今年 24 岁的于大宝已
经拥有海外经历，以往采访
过程中也多次透露过如果有
机会还希望到海外发展。对
此，李明表示俱乐部不会在
出国的问题上加以阻拦，他
说：“对于未来的发展，我们
会尊重球员的选择。”

于大宝发微博称，去阿尔滨是为了尊重家人的选择。

于大宝表示此次转会阿尔滨，需要感谢的人很多。 资料图片/Osports


